

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 14.11.2024

Antrag:
Mobilfunk-Bauanträge in Stadtrat und Bezirksausschuss öffentlich behandeln

Bauanträge zu Mobilfunk-Sendeanlagen, insbesondere auf städtischen Grundstücken, sind künftig im öffentlichen Teil von Sitzungen im Stadtrat und Bezirksausschuss zu behandeln.

Begründung:

Mobilfunk-Bauanträge werden bisher im nichtöffentlichen Teil von Bezirksausschuss-Sitzungen versteckt, während alle anderen Bauanträge in öffentlicher Sitzung behandelt werden. Das ist logisch nicht nachvollziehbar und erst Recht nicht für Bauanträge auf städtischen Grundstücken. Daher muss dies schnellstmöglich geändert werden und es muss von Anfang an öffentlich kommuniziert werden.

Am Datenschutz kann es nicht liegen. Suchkreismeldungen nach neuen Sendestandorten dürfen inzwischen öffentlich behandelt werden und finden sich nun regelmäßig im öffentlichen Teil der Bezirksausschuss-Tagesordnungen. Und bei Sendeanlagen auf städtischen Grundstücken sind gewiss keine Adressdaten privater Grundstückseigentümer zu wahren.

Tobias Ruff, Fraktionsvorsitzender, Stadtrat
Sonja Haider, stellv. Fraktionsvorsitzende, Stadträtin
Nicola Holtmann, Umwelt- und Sozialpolitische Sprecherin, Stadträtin
Dirk Höpner, Planungspolitischer Sprecher, Stadtrat